

Mais là où la croyance au Christ Eucharistie a été laissée au peuple comme le plus précieux héritage de ses pères, dans les pays où les citoyens seraient disposés à donner leur sang pour la défense de leur foi, il est facile de comprendre que le but poursuivi par les solennelles assises du Congrès ne porte pas particulièrement sur le dogme eucharistique. Le Congrès de Montréal entre dans cette dernière catégorie.

Comme on a pu le constater par le programme officiel des séances de travail, le but spécial du 21<sup>e</sup> Congrès Eucharistique sera surtout l'étude de la communion fréquente. Evidemment, d'autres sujets seront aussi traités, mais il ne figurent dans le programme que comme complément. Stimuler et enflammer la *dévotion pratique* envers l'auguste sacrement, surtout *par l'assistance à la Sainte Messe et par la communion* : tel est le but visé.

On y étudiera l'influence sociale de l'Eucharistie dans l'individu, la famille et la société, en montrant surtout que, si Jésus est demeuré dans nos tabernacles, c'est en premier lieu pour être l'aliment de la vie divine dans les âmes. La Royauté sociale du Christ Eucharistie grandira en autant que ses sujets deviendront des convives assidus de la sainte table. Bien convaincus de ces pensées, à savoir que Dieu s'est fait notre nourriture, comme il le dit :

“ Je suis venu pour qu'ils aient la vie en abondance... Je suis le Pain de vie... celui qui mangera de ce pain ne mourra pas... ”; que l'Eucharistie est le foyer où s'allument tous les dévouements, qu'elle est la source qui nous apporte toutes les bénédictions, la terre divine qui fait germer toutes les vertus, les organisateurs de ce Congrès veulent arriver, et cela d'un désir unanime, à promouvoir davantage dans tout le pays la salutaire pratique de la communion fréquente et quotidienne.

C'est pour mieux atteindre cette fin, que le Congrès fixera d'abord les regards des fidèles sur l'Hostie du tabernacle ou de l'ostensoir, en leur parlant de la Présence réelle, de l'adoration, et de la visite au T. S. Sacrement. Si notre foi en l'Hostie est bien éclairée, nous faisant adhérer fermement d'esprit et de cœur à cette vérité de la présence au milieu de nous de la Personne adorable de notre Divin Sauveur, alors nous rendrons à ce Dieu très saint nos hommages d'adoration, nous deviendrons pour